
BOYOLALI (KR) - Ketua

DPR RI Puan Maharani me-

ninjau vaksinasi bagi anak

usia 6-11 tahun di Kabupa-

ten Boyolali, Rabu (19/1).

Perempuan pertama yang

menjabat sebagai Ketua

DPR RI ini langsung menuju

ke SD Negeri 1 Sawahan,

Kecamatan Ngemplak un-

tuk meninjau pelaksanaan

vaksinasi terhadap 236

anak dari 259 sasaran di SD

tersenut. Dalam kegiatan

tersebut, Puan memberikan

buku tulis kepada para

siswa yang telah melakukan

vaksin sebagai wujud apre-

siasi. Usai meninjau vaksi-

nasi, Puan menuju ke kan-

tor pusat Dewan Pimpinan

Cabang (DPC) Partai De-

mokrasi Indonesia Perjua-

ngan (PDIP) Kabupaten Bo-

yolali untuk konsolidasi par-

tai.

Kepala Dinas Pendidikan

dan Kebudayaan (Disdik-

bud) Kabupaten Boyolali

Darmanto, mengucapkan

terima kasih atas perhatian

Ketua DPR Ri kepada

anak-anak Kabupaten Bo-

yolali. 

ÓBeliau (Puan) memberi-

kan motivasi kepada anak-

anak untuk disiplin terhadap

protokol kesehatan dengan

memakai masker, menjaga

jarak dan sebagainya. Tetap

dimotivasi oleh beliau agar

rajin belajar. Jadi dua hal

yang menjadi perhatian kita

semua, kesehatan dan ke-

selamatan anak-anak dan

pendidik dan juga mutu

pendidikan,Ó katanya saat

dijumpai di SD Negeri 1 Sa-

wahan, Kecamatan Ngem-

plak.

Kepala Dinas Kesehatan

(Dinkes) Kabupaten Boyo-

lali Puji Astuti, mengungkap-

kan pelaksanaan vaksinasi

dosis pertama bagi anak

usia 6-11 tahun di Kabupa-

ten Boyolali kini sudah men-

capai 101,9 persen dan

vaksinasi dosis kedua men-

capai 5,6 persen. 

ÓVaksinasi anak-anak di

Kabupaten Boyolali sampai

saat ini dari laporan yang

kemarin masuk itu menca-

pai 101,9 persen itu sekitar

97.449 sasaran dari sasa-

ran kita itu adalah 95.713,Ó

katanya.

Jumlah sasaran yang

mendapatkan vaksin terse-

but ada beberapa tempat

data sasaran baru mencan-

tumkan data SD saja, se-

hingga ada tambahan dari

MI, pesantren, anak PAUD

yang telah memasuki usia 6

tahun menjadi target sasar-

an. 

Dengan ketersediaan

vaksin jenis SinoVac sejum-

lah 113 ribu, diharapkan pe-

laksanaan vaksinasi bagi

anak usia 6-11 dapat segera

terselesaikan dalam satu

bulan seperti pelaksanaan

vaksinasi dosis pertama.

Disinggung mengenai

vaksinasi booster, pihaknya

baru mendapatkan kuota

terbatas yakni 1.500 dosis

vaksin jenis Moderna yang

sudah dibagikan beberapa

hari yang lalu di 25 puskes-

mas di Kabupaten Boyolali.

Vaksinasi booster tersebut

menyasar pada lansia, ma-

syarakat rentan dan pen-

derita imunokompromais. 
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VAKSINASI DOSIS TIGA MULAI DILAKSANAKAN

PTM 100 Persen Mungkin Akan Ditunda Lagi
MAGELANG (KR) -

Vaksinasi dosis 3 atau

Booster dilaksanakan di

beberapa lokasi di wilayah

Kota Magelang, Rabu (19/-

1). Polres Magelang Kota

melaksanakan Vaksinasi

Merdeka dosis 3 untuk

anggota Polri di Aula Pol-

res Magelang Kota, sedang

di lokasi lain ada yang di-

laksanakan di RSUD Budi

Rahayu, RST dr Soedjono,

RSJ Prof dr Soerojo dan be-

berapa fasilitas kesehatan

milik pemerintah lainnya

serta di Ruang Rapat

Lantai 1 Sekretariat

Pemerintah Kota

Magelang.

Di Polres Magelang Ko-

ta, kata Kasi Humas Polres

Magelang Kota AKP

Suharto, dilaksanakan 3

hari, 19ñ21 Januari 2022.

Kapolres Magelang Kota

AKBP Asep Mauludin SIK

MH secara terpisah me-

ngatakan sasaran utama

kegiatan ini adalah anggo-

ta Polres Magelang Kota

dengan jumlah 550 perso-

nel. ”Diharapkan dengan

kegiatan vaksinasi tahap

ketiga ini kekebalan tubuh

dari seluruh personil Pol-

res Magelang Kota terha-

dap serangan virus Covid-

19 ini bisa semakin me-

ningkat dan herd immuni-

ty bisa lebih terbangun,”

katanya.

Kasi Dokkes Polres Ma-

gelang Kota Aipda Ampuh

Satya Wibawa AMd Kep

mengatakan vaksinasi

Booster ini untuk masyara-

kat bisa, tetapi diutama-

kan untuk anggota pela-

yanan publik karena ter-

jun langsung ke masyara-

kat untuk mengawal vaksi-

nasi. Jadi harus diutama-

kan,” tambahnya. Kegiat-

an vaksinasi dosis 3 ini di-

lakukan langsung tim

vaksinator dari Sidokkes

Polres Magelang Kota.

Walikota Magelang dr

HM Nur Aziz SpPD K-GH

membenarkan vaksinasi

Booster di wilayah Kota

Magelang sudah dimulai,

hanya saja saat ini jumlah-

nya belum mencukupi, yai-

tu untuk vaksin Booster

hanya ada 2000. Kalau

nantinya memang mencu-

kupi, juga akan dibagi di

puskesmas-puskesmas dan

masyarakat dapat meng-

ikutinya.

Berkaitan dengan ren-

cana Pembelajaran Tatap

Muka (PTM) di sekolah-se-

kolah, dikatakan, semula

memang ada rencana akan

dibuka 100 persen dalam

waktu dekat ini. Namun

sepertinya hal itu akan di-

tunda, mengingat di daerah

lain terjadi kenaikan kasus.

Kewaspadaan tetap harus

dilakukan. Kalau benar-be-

nar dibuka 100 persen da-

lam waktu dekat ini, dikha-

watirkan justru akan men-

jadi klaster baru. (Tha)

Petani Salatiga Miliki Gedung Pertemuan 
SALATIGA (KR) - Petani di wilayah Kalibening dan

wilayah Kecamatan Tingkir Salatiga kini memiliki Ge-

dung Pertemuan Petani (GPP) menyusul diresmikan-

nya GPP oleh Walikota Salatiga, Yuliyanto, Rabu (19/1).

Dengan adanya gedung ini diharapkan bisa menjadi

tempat yang strategis bagi masyarakat untuk mening-

katkan produktivitas di bidang pertanian. 

Menurut Walikota gedung ini tidak hanya digunakan

untuk gedung pertemuan saja, melainkan bisa diman-

faatkan masyarakat untuk aktivitas olahraga, keaga-

maan, kemasyarakatan, sosial, sehingga multifungsi. 

ÓGedung ini bisa untuk berinteraksi,  berdiskusi, mau-

pun olahraga. Monggo digunakan bersama-sama de-

ngan sebaik-baiknya. Secara fisik bangunannya sudah

bagus dan rapi, bisa pula menjadi contoh bagi wilayah

lain,Ó kata Yuliyanto.

Pada kesempatan ini, walikota mengajak masyarakat

konsisten menjaga dan merawat wilayah pertanian di

Kota Salatiga. Salah satunya di kawasan Kalibening ini,

pemanfaatan lahan pertanian juga akan kita tingkatkan. 

ÓAreal pertanian di Salatiga kurang lebih di angka 400

Hektare. Mari kita jaga terus dan manfaatkan zona per-

taniannya, karena kita juga selalu konsisten dalam me-

ngelola areal pertanian tersebut,Ó tandas Yuliyanto, Ra-

bu (19/1). 

Kepala Dinas Pangan dan Pertanian Salatiga, Nunuk

Dartini mengatakan Gedung Pertemuan Petani (GPP)

sudah digagas sejak 4 tahun lalu, dan baru terealisasi di

tahun 2021 dan diresmikan 2022 ini, berkat dukungan

semua pihak. (Sus)

Telkom Percepat Transformasi Digital Indonesia
SEMARANG (KR) - PT Telkom Indonesia (Persero)

Tbk (Telkom) berkomitmen mewujudkan terciptanya

transformasi digital pada segala aspek kehidupan ma-

syarakat Indonesia. Sebagai komitmen perusahaan

mengakselerasi transformasi digital Indonesia, kini Tel-

kom memiliki brand baru bernama Leap-Telkom Digital. 

Direktur Digital Business Telkom, Muhamad Fajrin

Rasyid, Kamis (20/1) menjelaskan Leap merupakan

wajah baru sekaligus umbrella brand beragam produk

dan layanan digital Telkom untuk mengakselerasi digi-

talisasi masyarakat Indonesia.

Fajrin mengatakan, Leap merupakan inovator digital

yang menghadirkan berbagai solusi dan produk trans-

formatif untuk mendukung peningkatan sosial dan eko-

nomi Indonesia. 

Dengan Leap, diharapkan dapat mendukung pertum-

buhan ekosistem digital demi mengakselerasi terwujud-

nya kedaulatan digital nasional. Ini sesuai dengan target

pemerintah dalam beberapa tahun mendatang. Leap

diharapkan akan menjadi garda terdepan Telkom untuk

mempercepat program digitalisasi.

ÓLeap merupakan core engine untuk transformasi de-

mi mewujudkan kedaulatan digital Indonesia. Melalui

berbagai inovasi yang dimiliki Leap, ke depan akan ada

lebih banyak lagi solusi digital untuk meningkatkan kuali-

tas hidup masyarakat Indonesia. Kehadiran Leap akan

membawa dampak besar bagi Indonesia untuk bersaing

dan melakukan leapfrog agar sejajar dengan negara-ne-

gara maju di dunia dalam waktu singkat,Ó tutur Fajrin.

Telkom hadirkan Leap karena memandang penting-

nya brand yang dapat memayungi program dan produk

transformatif yang dimiliki perusahaan. 

Sebagai entitas dengan fokus transformasi digital,

Leap memiliki visi menjadi bagian dari perusahaan

teknologi digital yang dapat memberdayakan masyara-

kat dalam membangun ekosistem digital. Dengan misi

melakukan digitalisasi melalui berbagai inovasi dan ak-

selerasi digital, Leap akan mengakselerasi ekosistem

digital Indonesia melalui kolaborasi dengan pemerintah,

local champion, dan perusahaan raksasa teknologi

global.

ÓLeap memberikan solusi inovatif untuk menyele-

saikan tantangan sosial dan ekonomi melalui berbagai

produk dan layanan bersifat inklusif, yang dapat mem-

percepat digitalisasi Indonesia. Sebagai core engine

digitalisasi, Leap akan memberikan solusi untuk me-

ningkatkan standar penghidupan masyarakat di era di-

gital,Ó ujar Fajrin. (Bdi)

Bamus DPRD Jateng Optimalkan Trifungsi Legislatif
BADAN Musyawarah (Ban-

mus) DPRD Jateng melak-

sanakan penyusunan rencana

kegiatan 2022, di Gedung Ex-

Bakorwil II Jateng di Surakarta.

Dalam diskusi bersama Sekda

Provinsi Jateng Sumarno dan

jajarannya, dibahas jadwal dan

panduan kegiatan meliputi leg-

islasi, penganggaran, dan

pengawasan.

Demikian dikatakan Wakil

Ketua DPRD Jateng Sukirman

di sela-sela diskusi, Rabu (19/-

1). Selain dihadiri Sekda Ja-

teng Sumarno dan jajaranya,

diskusi juga dihadiri Wakil Ke-

tua DPRD Jateng Ferry Wa-

wan Cahyono dan Quatly Abdulkadir Alkatiri,

juga diikuti beberapa anggota Bamus. Pada

kesempatan itu Sukirman berharap tahun ini

kegiatan tersebut dapat bersinergi dengan

pemerintah.

Bamus DPRD Jateng berharap kegiatan

penyusunan Raperda bisa sinkron dan se-

suai prioritas, yakni ada pembahasan antara

Bapemperda dan banmus. Dengan begitu,

tahapan kegiatan bisa dijadwalkan sesuai

prioritas yang ada. Dengan melihat prioritas

itu, Bamus bisa lebih fokus dan cepat sele-

sai. Jadi harus ada masa legislasi sesuai

jadwal yang ada agar target penyelesaian

raperda bisa tepat waktu.

Diperlukannya jadwal pasti

untuk menyelesaikan Raperda,

tidak hanya untuk mengejar

target raperda tapi juga untuk

menjaga marwah DPRD se-

laku penyusun legislasi. Untuk

itu perlu dilakukan pendataan

terhadap 27 Raperda tahun ini

mana yang prioriras dan bukan

prioritas. Bamus berharap pi-

hak eksekutif bisa mensin-

ergikan persoalan legislasi itu

agar jadwal yang prioritas

tersebut segera disusun.

Bamus juga berharap ma-

sing-masing fraksi di DPRD

Jateng dapat mendiskusikan-

nya bersama para anggotanya, sehingga se-

mua anggota DPRD bisa berkomitmen untuk

menyusun Raperda agar segera diselesai-

kan. Dalam penyelesaikan Raperda me-

mang dibutuhkan komitmen dari semua ang-

gota Dewan. Sekda Sumarno mengatakan

siap menindaklanjutinya hasil diskusi dengan

Bamus DPRD Jawa Tengah. Pihaknya akan

melakukan koordinasi terkait dengan jadwal

prioritas penyusunan Raperda. (*)

(Disampaikan oleh Wakil Ketua DPRD

Jateng Sukirman kepada wartawan KR Biro

Semarang, Budiono Isman)

KR-Budiono

Sukirman

Kejari Purworejo Bentuk Timsus Antimafia Tanah

KR-Thoha

Sebagian peserta vaksinasi yang dilaksanakan di

Ruang Rapat Lantai 1 Setda Kota Magelang.

KR-Mulyawan

Ketua DPR RI Puan Maharani meninjau vaksinasi di

SDN 1 Sawahan sambil bagi-bagi buku dan tas. 

PMHM Perkuat Persaudaraan Bikers Magelang
PAGUYUBAN Motor

Honda Magelang (PMHM)

yang merupakan gabun-

gan dari 15 komunitas mo-

tor Honda menggelar kop-

dar gabungan bertaruk

Sunday Morning Ride

(Sunmori) dan touring,

Minggu (9/1). Berkolabo-

rasi dengan Astra Motor

Yogyakarta, kegiatan ini

ditujukan kepada anggota

Legiun Veteran Republik

Indonesia (LVRI) Kota Ma-

gelang. Mereka mencoba

mempersatukan persepsi

mengenai pentingnya ke-

bersamaan.

Kegiatan dimulai de-

ngan titik kumpul di Hon-

da Wing Dealer Armada

TunasJ aya Magelang, di-

lanjutkan dengan pem-

bekalan dari PIC Commu-

nity Astra Motor Yogya-

karta Mabel Butar-Butar.

Tak kurang dari 40 partisi-

pan dari berbagai komuni-

tas dalam PMHM hadir

meramaikan kegiatan ini.

Meski beberapa titik sem-

pat diguyur hujan, namun

tidak menghalangi antusi-

asme para bikers tetap

melanjutkan kegiatan. Ba-

gi mereka, hujan atau ti-

dak hujan rencana kegiat-

an harus direalisasi.  

Dalam kesempatan ter-

sebut peserta menyerah-

kan 50 bingkisan sembako

untuk anggota LVRI Kota

Magelang. Honda Com-

munity Berbagi diakhiri

dengan gathering di seki-

tar Candi Borobudur. Ke-

giatan sosial PMHM seba-

gai bentuk kepedulian ke-

pada masyarakat, yang

baik yang terdampak lang-

sung maupun tidak lan-

sung pandemi Covid-19.

Mereka merasa wajib un-

tuk membantu meringan-

kan beban masyarakat aki-

bat pandemi Covid-19.

”Terima kasih saya ucap-

kan kepada seluruh anggo-

ta PMHM yang telah me-

ngingat serta memberikan

perhatian untuk kami para

veteran pejuang. Harapan

saya, PMHM menjadi wa-

dah yang senantiasa ber-

manfaat bagi masyarakat

luas khususnya yang ada

di Magelang ini,” kata Let-

kol Purn Haebani selaku

Ketua LVRI Kota Mage-

lang. Haebani menyampai-

kan bantuan yang dibe-

rikan PMHM sangat ber-

arti bagi mereka. Selain se-

bagai bentuk kepedulian,

bantuan tersebut juga un-

tuk mempererat ikatan

emosional.

Community Development

& Safety Riding Supervisor

Astra Motor Yogyakarta

Muhammad Ali Iqbal me-

ngatakan, PMHM secara

resmi dideklarasikan 9 Juli

2009 silam. Masuk ke

dalam tahun ke-13, saat ini

PMHM menjadi wadah un-

tuk berbagi wawasan, in-

formasi dan kegiatan un-

tuk kurang lebih 200 bik-

ers yang tergabung dalam

15 komunitas motor Hon-

da. Secara internal PMHM

tersusun atas empat divisi

yang meliputi Klasik,

Sport, AT dan Cub. ”Kebe-

radaan PMHM menjadi

perekat bagi berbagai ko-

munitas motor Honda di

Magelang. Melalui pagu-

yuban ini, komunitas-ko-

munitas menjadi semakin

akrab dan semakin guyub

dalam menggelar kegiat-

an-kegiatan bersama,” je-

lasnya.

Daftar Komunitas Pagu-

yuban Motor Honda Mage-

lang (PMHM) :  Magelang

Tiger Club (MATIC),  Verza

Rider Community Indonesia

Region MAGELANG (VRCI

MAGELANG), Magelang

Scoopy Club (MSC), Comu-

nity of Megapro Max Inside

(COMPROMISE), Mage-

lang Sonic Independent

Club (MAGSIC), Magelang

Streetfire Owners (MAE-

STRO) dan masih banyak

lagi.        (Atiek Widiastuti)

”Memang belum pernah ada la-

poran warga Purworejo yang diru-

gikan oleh aksi mafia tanah. Tapi,

masyarakat tetap harus waspa-

da,” katanya kepada KR, Kamis

(20/1). Modus mafia yang mung-

kin terjadi adalah dalam penan-

datanganan surat jual beli atau

surat perjanjian antara pemilik

tanah dengan pihak lain. Hal itu,

mungkin terjadi dengan meman-

faatkan ketidakjelian pemilik ta-

nah.

Misalnya, ketika ada orang as-

ing yang menyatakan akan mem-

bantu mengurus administrasi

pertanahan, lalu meminta bebera-

pa tanda tangan surat perjanjian.

”Surat perjanjian itu harus dibaca

lembar per lembar, pahami betul.

Jangan-jangan surat perjanjian

lembar pertama sesuai keinginan

pemilik, tapi lembar berikutnya

ternyata bunyinya lain, misalnya

kuasa menjualkan tanah, atau

bahkan perjanjian jual beli. Jadi

saya ingatkan betul untuk jeli dan

hati-hati kalau urusan soal ta-

nah,” tegasnya.

Selain itu, pihak BPN Purwo-

rejo juga mengingatkan para pe-

milik tanah untuk tidak mudah

menyerahkan atau meminjam-

kan sertipikatnya kepada orang

lain. Andri mengingatkan, tujuan

meminjamkan atau menyerah-

kan sertipikat harus jelas dan da-

pat dipertanggungjawabkan.

Andri juga mengingatkan pe-

gawai BPN dan Pejabat Pembuat

Akta Tanah (PPAT) untuk tidak

mempermainkan masyarakat.

”Jika terlibat, efeknya akan lang-

sung dipecat, ditindak tegas se-

suai aturan hukum yang berla-

ku,” tegasnya.

Kejaksaan Negeri (Kejari) Pur-

worejo membentuk tim khusus

antimafia tanah. Tim akan be-

kerja menyelidik, menyidik lapor-

an, serta akan mengambil tin-

dakan preventif dan represif un-

tuk memberantas praktik mafia

tanah. Kepala Kejari Purworejo

Sudarso mengemukakan, praktik

mafia tanah sangat meresahkan

karena menimbulkan konflik

sosial akibat sengketa tanah yang

berkepanjangan, dan berindikasi

tindak pidana.

”Dampaknya akan mengham-

bat pemenuhan hak negara, ma-

syarakat atau pelaku usaha yang

beriktikad baik atas pengelolaan,

pemanfaatan, dan penguasaan

tanah yang bebas sengketa serta

berkepastian hukum,” tuturnya.

Dalam bertugas, kata Sudarso,

tim dapat berkoordinasi dan be-

kerja sama dengan kementerian/-

lembaga terkait, menyediakan

sarana aduan (hotline) yang da-

pat diakses secara mudah oleh

masyarakat. (Jas)

PURWOREJO (KR) - Masyarakat diminta jeli dan
mewaspadai praktik mafia tanah. Apabila lengah, ta-
nah bisa beralih kepemilikan tanpa adanya kesepakat-
an jual beli yang sah. Kepala Kantor Badan Pertanah-
an Nasional (BPN) Purworejo Andri Kristanto menga-
takan, praktik jahat mafia tanah belum pernah dite-
mukan di Kabupaten Purworejo.

KR-Istimewa

Anggota PMHM menelusuri jalan Kota Magelang.


